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Abstract (en)
The female connector has a rectangular casing formed from a flat pick of metal that has been conveniently folded and cut, and has a rear cable
support (4,3). The casing has upper and lower sides (6a,6c). The casing wide sides have flexible rectangular fingers (8) which protrude into the
casing. The side fingers each have supporting sections (16) fitting onto dowels (14) on the side walls with protruding finger sections (18) butting up
against the main sections. A male wedge (10) section makes contact by pushing apart the inner flexible sections.

Abstract (fr)
Organe de contact électrique femelle du type réalisé à partir d'un flan métallique convenablement plié et découpé pour présenter, à une extrémité,
des moyens pour la fixation d'un conducteur électrique et, à l'autre extrémité, un canal (6) à section rectangulaire présentant une paroi de plancher
(6a), une paroi de plafond (6c) et deux parois latérales (6b) dans lesquelles sont découpées des barrettes élastiques (8) pliées vers l'intérieur du
canal pour constituer une pince destinée à enserrer une languette mâle (10) engagée par une ouverture d'introduction (11) dudit canal (6), les
extrémités libres des barrettes (8) étant tournées vers ladite ouverture d'introduction (11), l'action élastique des barrettes étant renforcée par des
contre-barrettes (18) d'un élément rapporté coopérant avec lesdites barrettes élastiques (8), caractérisé en ce que l'élément rapporté est constitué
par deux plaquettes (16) fixées contre les parois latérales et dans lesquelles sont découpées les contre-barrettes (18). <IMAGE>
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